

9/1 (日) オウキュウ×ト×タイキュウ

今日はバンコク市街地にある、Grand Palace、Wat Pho、Museum Siam を観光しました（´▽`）

観光地なだけあって、外国人ツアー団体が多く来ていて、熱さと人ごみに気持ち悪くなりそうでした。

どこを見回しても金ピカで、「何故タイのお寺（王宮）はこんなに派手なのか？」という質問を投げかけたところ、「観光客を呼び込むため」と…

それだけじゃないだろう！と心の中でツッコみつつ、希呼と考えた結果

インドの神々をタイ様式に代えて、宮殿の内側に絵を描いたことから（by パンフレット）、タイ国家として他の国と区別させるために独自の文化（宗教的）を作ったんじゃないかなあと思いました。

また、壁画や装飾に、八角形のような幾何学模様があって、仏陀のハスの花をアレンジしている？とみんなで考えていました。

お昼はちょっと高めでしたが、イタリアンが食べられて嬉しかったです。

Museum Siam はタイの歴史博物館？とても個性的で面白かったです。

シンボルマークにもなっていたあの赤い人形が、何だか壁画にありそうな古い雰囲気&タッチで、少し怖かったです…

うっかりお土産コーナーで可愛いポーチを見つけてしまい、美術館価格なのに 2 個も買ってしまった自分が、1 日経った今でもちょっと意味わからないです。

夕方からは Asiatique the Riverfront に行きました。

MBK のようにお店がたくさん集まっていて、ここぞとばかりにお土産を探してウロウロ…

タイのゆるキャラ？のようなマスコットに惹かれ、50 バーツ→30 バーツに値切って買ってしまいました。

（後にこのマスコット、台湾の映画「長江七号」のキャラのパチモンであることが発覚！よく見たら made in China でした）

そのとき、グループの Y 君が灰皿を値切っていて、150 バーツ→50 バーツの交渉で「100 バーツ以下はダメ」と失敗していたのですが、「80 バーツにまけてあげて」とお願いしたらギリギリで折れてくれて、まさかの半額近くにすることができました。

とは言っても店のおじさん、やっぱり悔しかったらしく、40 バーツでお釣りをもらおうとした私になかなか 10 バーツを出してくれず、笑いながらもしぶしぶ、といった感じでどうにかお釣りゲットできました。

その後は、タイシルクのティッシュ BOX を 2 個買って Y 君に借金したり

やよい軒でうどんと茶わん蒸しを食べ、久々の日本食に感動したり（日本米や、甘くない緑茶もちやっぴりおすそ分けしてもらったり）

浅山ちゃんたちがタイ式マッサージを受けてたことに悔しがったり

とても楽しい時間を過ごせました！

あと、そのタイ式マッサージが TU 校内でも受けられる（1 時間 150 バーツ）らしく、それを知った浅山ちゃんが「私 30 分 200 バーツ+チップ払ったんですけど…」と悲しげな顔をしていました（笑）

水曜日あたりに行けるチャンスがあるので、その時にみんなを誘ってみたいと思います。

さて、明日からレクチャーが立て続けに…

しっかり話を聞いて、自分の中で色々と整理していきたいです。